FRANCUPO ..

# El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

# La cuestión del Taibilia

Ayer se celebró en Madrid la reu n'on convocada por el alcalde señor Bodel para tratar del interesante problema que crea a la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, la cues tionidal embalse del Turilla.

A la reunión aufatieron los ministros de Fatado y Tieb: jo señores Rocha y Salmon, los diputados por la progincia acfiores Peres, Maeatre, Vé lez e Ibeferz, el alcalde sefor Bonet, el secretario señor Carcia Vaso, el ingeniero señor Martin Munta'vo y el alcalde de Lorca señor Campoy, acor dândose las siguientes conclusiones: 1.º rearfi-mar los deseos de los reuni dos de no perjudicer los riegos tradicionales de la vega del Segura y 2.º prestar ayuda a la Mancomunidad de los Canales del Taibilla pera que con tir úg su actual organización y cumpilt los fines para que fué creada,

### DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De Centa ha llegado don Fernando Guitart de Vir o.

—A su finca de Feringar ha marcha do don Pedro Soler Abe l'in y su dis linguida familia.

NOTAS VARIAS

En la iglesia de Santo Domingo ha recibide hoy la primera Comunión el n ño Luis Galán Marquez, hijo del Ca pluna de fregata don Marcelluo. Enho sebuena.

Ayer estuvo en ésta el Director General de Minus. A las dos el a calde accidental señor Martinez I lesces le obseguió con una comida en el faro de Navidad, a la que concurrieron las autoridades de Marina y Bjército, el Gobernedor civil y los gestores señores Orduña y Arroyo.

Por la tarde visitó el Arsenal y des pués mercho al Liano del Beal donde una comisión de agricultores le interesó una so'ución definitiva al proble ma del Desagii.

LETRAS DE LUTO

Mañana a las diez se celebrarán su fragios en la parroquia del Sagrado Corazón por el alma de doña Concepción García Ros de Velasco, (q. e. p. d.) en el segundo aniversario, de su

muerie.

—Con motivo de cumplirse los ocho años del fallecimiento de nues tro inolvidab'e amigo don Diego Cervantes Cervantes, de grata memoria en esta ciudad, se celebraron esta ma fiane autregios por su alma en la parroquia de Santa Maria de Gracia y en la Casa de Ancianos, asistiendo

muchas de sus amistades.

A su viuda la distinguida dama do fin Bérnarda Cánovas y demás familia renovamos en este dia la expreseção de nuestro sentimiento.

# La fiesta del Corpus

Aun cuando sin sa'ir a la calle la tradicional procesión, la so'emnidad del Corpus Christi tuvo ayer en Cartegena una brillante celebración por parte de los católicos que rindieron entusiasta homenaje de fé y de amor a Jesucristo Sacramentado.

A les solemnes funciones anunciades en la parroquia de Santa Maria de Gracia por la mañana concurrieron muchisimos fie es, sobre todo a la misa de Comunión general que ofició el señor Cura don Tomás Coliados que distribuyó el Segrado Pan a centeneres de personas de ambos sexos.

Una multi ud que pasaria de tres mil personas invadió por la tarde el referido templo, donde se celebró una brillantisima procesión eucaristica que recorrió las naves en medio dei meyor fervor. Solamente formaton en les filas caballeres, deda la ex treo dinaria afluencia de gente, los cuales iban de a cuairo, precedidos del Gulon que lievaba don Gir és Gu-Herrez Hombres de todas clases sociales se disputaban el honor de acompañar a S. D. M. era que llevada bajo pa lo por el Arcipreste señor Gam bin, sosteniendo las varas el Excmo. señor don Manue' Fernández Piña, contralmirante jefe de las flotillas de destruciores, don Joaquin de Montesoro, don José Maria Gonzá'ez, juez de Instrucciód, don Luis Ma'o de Moline, don José Moncade y don Antonio Gomez Tomás. El Santisi no ihizo estación en varias capillas, entre ellas ia del Prendimiento donde aguarda ban la placa mayor de dicha Cofradia con su Hermano Meyor sefior Duelo que se incorporaron después a la procesión. Precedian al pallo el clero y misioneros del Corazón de Maria y detrás presidian los señores Guardiola, Carmona, Sánchez Paredes y otros distinguidos elementos de IT Junta Parroquia!.

La schola de profesores del Colegio de la Segrada Familia interpreto escogidos motetas.

El hermoso acto termino con la bendición del Santisimo, cantando la multitud el Himno del Congreso Eucaristico y dándose vivas a Cristo Rey y a España católica.

El comercio y oficinas hicieron fies ta medio día, viêndose los paseos animadisimos. Los periódicos no se publicaron.

La iAdoración Nociurna celebrará solemne Vigilia general del Corpus Christi mañana noche en la Catedral Antigue, dándose comienzo a las 10. Ocupará la sagrada cátédra el R. P. Santiago Cuartero, Superior de los

Misioneros del C, de Maria y director de esta Sección adoradora.

A las cuatro y media de la maña na habrá mira cantada que oficiará el Arcipreste señor Gambin, con Comunión general, celebrandose al final procesión con el Santisimo por los ámbitos del templo.

La puerta de la legiona estará abier ta toda la noche y durante el dia de mañana se recogerán en la sacristia los ramos de flores que se envien pura el arreglo del altar.

# Les robos de ayer

Don Enrique Gómez López denun ció syer mañana en la Comisaria que an casa de su padre don José Gómez Manresa que habita en la calle de San Francisco, 193°, cuya familia está ausente, había sido violentada la puer ta por unos desconocidos y en el interior se hallaban los muebles forzados y en desorden, ignorando de momento si habían robade algo. La policia hizo una inspección ocular,

Anoche don Miguel Navarro Barcelons, fué avisado de que en su domicilio Pisza del Risueño, 16 2.º habian
cometido un robo. Fué hallada, la
puerta abierta y los mueb'es' en des
orden, notando la faita de una puise
ra de brillantes y unos cubiertos de
plata. En la casa se personó la policia haciendo una inspección.

También anoche fue avisada la policia de que en la Subida de la Muralla, 9 1.º izquierda se habia cometido
otro robo, El piso está habitado por
don Enrique Leuvesen, consul de Noturga, el cual con su familia se halla;
ausente. En la casa fué hallada la
doncella Josefina Avités la cual mani
festó que sus señores se hallan fuera
y que ella se ausentó por la tarde y al
volver a las ocho encontró la puerta
abierta, habiendo sido violentada la
calindura, los cajones forzados y por
el suelo varios estuches de aihajas
vacias.

La policia trabaja activamente para dar con los «cacos» que sin duda no tarda an en caer en sus manos.

## UABAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Demostraciones y venta a planos en Radio 1984. A superinductancia se cipio (Nuevo princu Radio).

Solidez

Selectividad

Sanctiles

Baratura El Mundo bajo su techo con PHILIPS.

Instalaciones para cines, casinos y bares.

CARA CARAD

MAYOR 13

Se organiza la sección aérea de la Dirección General de Seguridad

(CONFERENCIA DE LA TARDE)

#### Actualidad politica

Madrid.—Han sido designados 4 aviadores españoles para organiz i la sección aérea de la Dirección General de Seguridad.

Para adiestrar a los que se en carguen de este dificil servicio se nombrarán pilotos civiles o militares que serán investidos de la oportuna autoridad.

#### La Bacela

Madrid — La Gaceta publica un decreto de Gobernación suprimiendo el Tercio móvil de la Benemé ita y fusionándo o con el 14 Tercio de residencia en Ma drid.

— Se dictan normas para la re gulación del mercado triguero.

—Se autoriza al Banco de Crédito Industrial para que conceda un préstamo de 500.000 pesetas al Sindicato Minero de Cartagena-Mazarrón.

#### Otras noticias

Madrid.—El Diario oficial del M. de la Guerra dispone que los comandantes de logenieros de las Bases Navales ejercerán el cargo en comisión con el caracter de continuidad que sea preciso sin atenerse al empleo que po drá ser de teniente coronel o coronel.

—Se concede la Gran Cruz de San Hermenegildo al Contraimirante de la Armada don Manuel Fernández Piña.

Velencia.—El alcalde de Silla detuvo a tres individuos por vol tear las campanas con motivo de la fiesta del Corpus.

Despues fueron puestos en libertad.

También fué detenido el presi dente del centro de la Derecha Regional por un fútil pretexto.

Oviedo.—Sirio Alvarez, desta cado socialista se arrojó al paso del tren, matándole.

Estaba desesperado por el tallecimiento de su esposa a consecuencia de un parto.

Mazarión.—Se celebró una conferencia con el alcalde y el director general de Minas acordándose que se reanuden los trabajos en las minas a partir del lunca.

#### Dei extranjere

Viena.—La reina viuda de Bél gica Elizabelt se prepara para ingresar en un convento donde pasará el resto de su existencia.

Esta es la que fué esposa del ma'ogrado rey Alberto.

Be grado.—Ha dimitido el Go bierno. Se cree que esta crisis traerá un cambio en la politica de Yugoeslavia.

Buenos Aires.—En la Universidad dió una conferencia don Salvador Maderiaga sobre el tema «La Sociedad de las Naciones en teoria y en la práctica».

# Loteria Nacional

(Por telégrafi)

Madrid.—En el sorteo ce'ebrado hoy han correspondido los premios mayores a los siguientes números:

> 1.° 5.776 Madrid 2.° 35 635 Madrid.

3.° 40 958 Barcelona 4.° 28 507 Coruña

4.° 28 507 Coruña 5.° 8,453 Fortuna

Quintos. 5.614 — 21.659 — 26.938 — 33943 — 41.779 — 23590 — 36 152 — 15 297 — 34.153 — 41 277 — 24 810 — 37.146 — 677 39.750 — 9 871 — 41 725 — 15.794 — 36.255 — 3 481.

## Especiáculos

(Muestro anuncio en esta sección: ne significa aprobación ni secomendación del bepectáculo; sólo informas al público.)

Teatro Principal.—Cine sono.

ro. Hoy y mañana «La Bruja
Vampiro» en español y «Satanás» por Boris Karloff, dos estrenos terrorificos.

Cine Sport.—Programa sonoro Hoy «Gracia y simpatia» en español por la pequeña artistaj Shir ley Temple.

## SE ALQUILA

Un primer piso muy espacioso en la calle de Breinu 4 (jun'o a la calle Jara).

Darán razón en in calle del Aire 32, cristaleria.